



Wohnsiedlung Tiefweg

Bezeichnung, Standort	Neubau Wohnsiedlung Tiefweg 20 bis 56 und Grenzacherweg 200, Riehen
Auftrag	1994 - 1996
Bausumme	15.6 Mio
Erbrachte Leistungen	Planung und Ausführung (100%)
Auftraggeber	Privat
Publikation	So könnte eine Gartenstadt aussehen Basler Zeitung, Mai 1996



Auf dem grossräumigen Areal der ehemaligen Gärtnerei Schönholzer im Kornfeldquartier wurde eine Wohnsiedlung mit 24 Familienwohnungen, 15 Reiheneinfamilienhäusern und Einstellhalle realisiert. Die Reiheneinfamilienhäuser erhielten auf der Südseite tiefe Hausgärten.

Eine grosszügig ausformulierte Freiraumanlage bietet als „Dorfplatz“ ein Angebot für Spiel und Begegnung.

Auf dem 7 700 m² grossen Areal konnte ganz auf Fahr-Verkehr verzichtet werden. Das massive Rückgrat der Strassenbebauung schützt den grosszügigen konischen Innenhof vor Strassenemissionen.

Die Absicht des Gartenbauunternehmers und Landschaftsarchitekten Paul Schönholzer war die Realisierung einer modernen Familiensiedlung, wo Landschaft und Architektur im Einklang sind. Er verband damit die Gartenstadtidee der 20er Jahre.

